
Diète 
Le point de vue de la Grande Fraternité Blanche est très clair. Nous ne devons en aucun 
cas manger de produits d’origine animale. 

Cela implique, bien sûr, d’être végétalien. 

Si l’on souhaite pousser à la limite l’aspect non-tueur, cela impliquerait aussi d’être 
fruitarien, c’est-à-dire de ne manger que le produit d’une plante et non la plante elle-
même. 

Mais même ces fruits et noix contiennent l’essence de la vie, alors nous tuons toujours 
quelque chose. 

Je pense que nous devons garder les pieds sur terre avec ce sujet. 
Nous devons manger, mais nous devons manger en causant le moins de dommages 
possible à la nature. 
Combien de douleur ressent une laitue quand elle est mangée, je ne sais pas. 
Nul doute qu’elle ressent quelque chose. Mais nous devons manger pour garder notre 
corps en vie. 

Ainsi, nous devons tous prendre nos propres décisions sur ce que nous mangeons. 

Bob 

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien. 
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